

Gobierno británico rechaza convocar a nuevo referendo sobre el Brexit



Londres, 9 jul (RHC-PL) El gobierno de Reino Unido rechazó la posibilidad de una nueva consulta sobre la salida de la Unión Europea (UE), o Brexit, pese a una solicitud al respecto formulada por más de cuatro millones de británicos.

La cancillería de ese país se pronunció a través de un comunicado contra esa petición pese a que, de acuerdo con la legislación nacional, es posible repetir una votación si la opción victoriosa no logra más del 60 por ciento de apoyo y participan menos del 75 por ciento de los votantes registrados.

Entre sus argumentos el Ministerio de Relaciones Exteriores apunta que aún cuando la afluencia fue del 72,2 por ciento, para el plebiscito realizado el 23 de junio último no se fijó un mínimo de participación.

Un total de 17,4 millones de británicos votaron ese día a favor del Brexit lo cual representa un 51,9 por ciento, contra 16,1 millones que optaron por permanecer en la UE.

La nota agrega que el Gobierno dejó claro desde un primer momento que era una votación de una vez por generación mientras el primer ministro, David Cameron, enfatizó antes del referendo que la decisión

de la mayoría se debe respetar, por lo que el país debe prepararse ahora para su salida de la UE.

Ahora esa demanda para reeditar el referendo, suscrita por cuatro millones 127 mil firmantes, fue presentada ante el Parlamento, donde podría efectuarse un debate a mediados de este mes en la segunda sala de la Cámara de los Comunes, ya que solo se requieren cien mil firmas para promover el mismo.

Sin embargo, aclaran expertos, la decisión legislativa que se tome en relación con ese asunto no tendrá competencia para cambiar la ley y no podrá forzar a una segunda consulta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99477-gobierno-britanico-rechaza-convocar-a-nuevo-referendo-sobre-el-brexit>



Radio Habana Cuba